

Diputación muestra su apoyo para que el Cascamorras sea declarado Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la Unesco

El presidente, Francis Rodríguez, y la diputada de Turismo, Marta Nieves, acudieron a Baza

miércoles 06 de septiembre 2023



El presidente de la Diputación Francis Rodríguez, acompañado de la vicepresidenta de la Diputación, Marta Nieves, han participado esta tarde en la fiesta del Cascamorras en Baza.

Allí, Rodríguez ha manifestado el apoyo de la institución para que el Cascamorras sea declarado Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.